

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。
題して【復活にしいろ日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。
ありがとうございました！



1月9日（金）No. 287 今日の【にしいろ】は、こちら！
今週は2日間だけの登校ですね。大人も子どももリハビリにはちょうどいいかもしれませんね。明日から3連休！日曜日には二十歳のつどいがありますね。私も参加しますが、赤穂西小の卒業生で、成人になる人たちとは関わったことがあるので、久しぶりに会えるのが楽しみです^^



ひだまり学級のみなさんが、ふれあい作品展の宣伝用ポスターをもって、公民館へ行きました！1月31日～2月3日まで、図書館であります。私も毎年行っていますが、工夫を凝らした作品がいっぱいです！是非、足を運んでみてください^^にしいろ！



6年生は、国語の時間・・詩を書き写していました。これから、絵を書き入れるようです。参観日にご覧くださいね！にしいろ！



4年生は算数の時間。算数のプリントをしていました。これまでの復習かな・・4年生で習うことは全部クリアして、5年生になってくださいね！にしいろ！



2年生は、タブレットで漢字の書き順を確認していました^^こういうとき、タブレットは便利ですね！しっかり覚えてくださいね^^にしいろ！

来週から本格的にスタートしますね。がんばっていきましょう！
その前に、3連休を楽しみましょう！よい週末を！